

Fecha: 12-08-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Resultados de la PAES de invierno fueron mejores que los de noviembre pasado

Pág. : 8

Cm2: 139,1

VPE: \$ 115.428

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

No Definida

## Resultados de la PAES de invierno fueron mejores que los de noviembre pasado

**ADMISIÓN.** La prueba para postular a la educación superior fue rendida por 28.321 alumnos en junio.

El Ministerio de Educación destacó que los resultados de la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES) de invierno, que se rindió entre el 17 y 19 de junio, fueron mejores que los de no-

viembre pasado.

Este proceso incluyó a 28.321 estudiantes en todo el país, de los cuales 378 obtuvieron puntajes nacionales: 8 en Lectura, 365 en Matemática 1, 8 en Matemática 2 y dos en Ciencias, mientras

que en Historia no hubo máximos. En total, 97 personas más que el año pasado quienes obtuvieron el mayor puntaje.

El promedio en Lectura fue de 648 puntos; Matemática 1, alcanzó 710 puntos; Matemática 2

llegó a 466 puntos; Ciencias tuvo 554 puntos e Historia promedió 571 puntos.

El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, destacó que "9 de cada 10 estudiantes que rindieron en invierno y cuentan con puntaje vigente del proceso anterior, subieron sus puntajes en alguna de las pruebas".



HUBO 378 PUNTAJES NACIONALES EN ESTA ETAPA DEL PROCESO.